



# クラス通信

木田幼稚園  
ほし組 令和元年7月号

梅雨の晴れ間の日差しが、まもなく来る本番を感じさせてくれます。お子さんたちは「今日はお外で遊べるかな」とお空とにらめっこ。「8月にプール行くよ」「キャンプするんだ！」と胸を膨らませるお子さんたち。夏休みに入りますが、事故、怪我無く始業式には笑顔のお子さんたちに会えることを楽しみにしています。

## ☆国技と触れ合おうお相撲さんとはっけよい

3日(水)に伊勢ノ海部屋から3名の力士(錦木関、頂関、荒虎関)をお迎えしてお相撲さんとの触れ合いがありました。前日、お子さんたちは土俵に立ち、お相撲のリハーサルをしました。「錦木関に勝ちたいな」「お父さんよりも大きいかな?」と意気込むお子さんたち。

いざ当日。3名の力士の迫力に思わず驚いているお子さんたちでしたが錦木関との食事の際「おにぎりはいくつ食べられますか?」「好きなお肉は何ですか?」などといった質問を積極的にしていました。食事を終えて園庭へ。力士同士の取り組みを見て「頑張れ!」と精一杯応援するお子さんたち。そしてほし組と錦木関の取り組みです。「礼、手をついて。はっけよーい…のこった!」中には片手で軽々と持ち上げられるお子さんもいましたが、気合十分なお子さんたちは錦木関を押しだすことができました。

また、力士3名と綱引き対決をし、力強さを体感しました。  
「私、お相撲さんより強いよ!」と笑顔いっぱいのお子さんたちでした。



## ☆プールあそび

4日(木)~10日(水)までプール遊びが行われました。「新しい水着買ったよ!」「プール楽しみだな」と喜んでいました。プールが始まり、お子さんたちは大興奮。滑り台、水鉄砲、バケツなどで水を掛け合い楽しんでいました。「お水掛け合いつこしよう!」「次は滑り台ね!」と笑顔で話していました。クラス委員、ボランティアの皆様にご協力いただき活動を終えることができました。

暑い中ありがとうございました。また夏休み中、預かり保育を利用されるお子さんはプール遊びを行います。

## ☆七夕集会

7月7日は七夕の日。一人一つの笹に「織姫星、彦星、切子、ちょうちん、短冊」を作りました。様々な絵の具を使って織姫星、彦星の着物を障子紙に染めました。「おそろいの色にしたらかわいいかな」「色が混ざって紫になったよ!」と楽しんで製作をしていました。短冊には「大きくなったらアイスクリーム屋さんになりたい!」「警察官になる!」とお願い事を書きました。そして5日(金)に七夕集会を行いました。七夕の由来を知り、他学年の笹飾りを見て楽しんでいました。



## ☆夏の親子観劇会

6日(土)に人形劇団むすび座による公演でお子さんたちは楽しいひと時を過ごしました。「はらぺこペっこん・ブレーメンの音楽隊」を見てお子さんたちは「ペっこん、たくさんご飯食べて可愛かったね」「人形がかわいいかった!もう一回見たい」と大喜びでした。



# クラス通信

木田幼稚園  
ぺんぎん組 令和元年7月号

汗をキラキラ輝かせて活動するお子さん達。そんな暑さの中でもお子さん達は、元気いっぱいに園庭をかけ回り様々な生き物や自然との触れ合いを楽しむ姿が見られます。小まめに水分補給をするように声掛けをしてお子さん達は毎日元気に過ごしています。そして待ちに待った夏休みがやってきます。夏休み中も早寝早起きを心掛けお家の方のお手伝いを行い、沢山遊び、充実した夏休みをお過ごしください。

## ★国技と触れ合おう！「お相撲さんとはっけよい」

今年も7月3日（水）に伊勢ノ海部屋より、錦木関、頂、荒虎の3名の力士をお迎えし「お相撲」を行いました。最初は力士同士の取り組みを見せていただき迫力のある取り組みに「すごい」「強い！」と驚きの声が聞かれました。その後各学年の土俵に分かれお子さん同士の取り組みを行いました。行事の前には食事も一緒に取り「みかん1箱食べられる」という荒虎の言葉にびっくりしていました。



## ★七夕集会・七夕飾り制作

7月7日（日）は七夕の日です。織姫様と彦星様は紙皿に絵の具で色を塗ってキラキラの折り紙を着物に見立て貼りました。少し細かい作業でしたが一生懸命製作できました。短冊の願い事は織姫様と彦星様に何をお願いしようか考え、「お菓子屋さんになりたい」や「パイロットになりたい」「ケーキ屋さんになりたい」等様々な願い事がありました。

## ★プールあそび

7月4日（木）～7月10日（水）にプール遊びを行いました。毎日プールに入るのを楽しみにしていたお子さん。「今日プール入るの？」「プールで滑り台したい」と待ちきれない様子でした。暑い日が続いているため水に入ったお子さんは「冷たい～」、「水のお風呂みたいだね」など楽しんでプールに入っていました。また、一緒に入っていた子育て支援で遊びに来ていた小さなお子さんにも「このおもちゃ貸してあげる」と優しく接している姿も見られました。



## ★親子観劇会

7月6日（土）に夏の親子観劇会がありました。人形劇団むすび座による「ハラペコペッコン」「プレーメンの音楽隊」を鑑賞しました。こころホールに入室すると何が始まるかと期待でワクワクのお子さん達。人形劇が始まると人形たちの動きやお話しの世界に入り込み真剣な眼差しで見ていました。楽しい時間過ごす事が出来ます。



# クラス通信

木田幼稚園  
りす組 令和元年7月号

曇り空が多く、じめじめとした蒸し暑い日が続いております。お子さんたちはそんな暑さにも負けずに毎日園庭で元気に走り回っています。もうすぐ夏休みがはじまります。ご家庭でもお休み中に、いろいろなご計画があると思います。事故・怪我には十分注意し、休み中の楽しい体験・経験を通して下さい。そして、2学期が始まった時にお子さんたちからたくさんのお出話を聞けることを楽しみにしています。

## ☆お相撲さんとはつけよい

7月3日（水）にお子さんたちがとても楽しみにしていた、「お相撲さんとはつけよい」を開催しました。今年も伊勢ノ海部屋より錦木関・頂関・荒虎関の3名の力士が来園し、りす組のお給食の時間には頂関が一緒にご飯を食べてくださいました。お子さんや保護者の方から「好きなお菓子は何ですか？」「好きなご飯は何ですか？」などいろいろな質問が出て楽しい時間となりました。食事後はお相撲さん同士の取り組みを見た後、頂関とお相撲を取りました。お子さんたちはみんなで力を合わせ大きな体を力いっぱい押していました。結果はりす組の勝ち。「やったー！勝てたね！」ととてもうれしそうにしていました。その後は、お相撲さんと年長さんの綱引を一生懸命応援しました。お子さんにとってお相撲さんたちとの楽しい貴重なひと時を過ごすことができ良い思い出となりました。



## ☆プール遊び

7月4日（木）から10日（水）までプール遊びを行いました。りす組のみんなはプールが大好きで「今日はいつプールはいる？」「今日はプールに入る？」と毎日プール遊びをするのを楽しみにしていました。プール遊びでは水鉄砲やバケツを使いお友達同士で水遊びを楽しんでいました。また、りす組のみんなは滑り台が大好きで「次は僕に代わってね！」と順番を守りながら楽しんでいました。ボランティアの保護者の皆様には着替えから片付けまでたくさん手伝っていただき、事故もなくスムーズに行うことが出来ました。ありがとうございました。



## ☆夏の親子観劇会

7月6日（土）に夏の親子観劇会がありました。人形劇団むすび座による公演の「ハラペコペッコン」「ブレーメンの音楽隊」を心ホールで鑑賞しました。どのお子さんも演技に見入り、終わってからは盛大な拍手が起きました。お子さんたちは人形の動き方や心地の良い音楽が楽しかった様です。楽しいひと時を家族やお友達と過ごすことが出来ました。



# クラス通信

木田幼稚園  
きりん組 令和元年7月号

比較的雨の少ない雨季となり、過ごしやすい毎日でしたが、いよいよ本格的な夏がやってきます。お子さん達と出逢った4月より4ヶ月が過ぎお子さん達は沢山の体験を経て1人1人が大きな成長を見せてくれています。いよいよ、夏休みに入りプールあそびやキャンプ、帰省、家族旅行などお子さん達も休み中の計画が楽しみのようです。この夏休みの体験を通して、どの様な事を見聞きし何を心で感じるのでしょうか。純真無垢のお子さん達の感動をご家族でしっかりと受け止めて頂きたいと思います。長いお休みには生活リズムが乱れがちです。今まで培ってきた生活習慣を大切にして素敵な夏休みをお過ごし下さい。

## ☆お相撲さんとはっけよい

3日(水)幼稚園に伊勢ノ海部屋のお相撲さん3名をお迎え致しました。きりん組のお子さん達には事前に教師からお相撲さんの写真や手形を見せたり、皆でお相撲の練習をしたり「大きくて強いんだよ!」「みんなのパパよりおなかが大きいかな?」「足も太いよね」等と沢山の情報を伝え言葉かけをしていましたが、お子さん達はやはり初めて見るお相撲さんにはびっくり!!どうしてよいか分からず目がテンになってしまったり、怖くて泣き出しちまつたり…「先生、やっぱりおなか大きいね」とお相撲さんのお腹や手に触れてスキンシップを楽しんだりと様々な表情を見せていました。学年ごとにお相撲さんと楽しく昼食をいただきたり、園庭でお相撲をとったり一緒に写真を撮ったりと楽しく思い出深い1日となりました。



## ☆七夕製作・七夕集会

7日(日)は七夕でした。園では5日(金)に心ホールで七夕集会を行い各学年の笹飾りを紹介したり教師による「七夕さま」の劇を見たりと風情豊かな時間を過ごしました。「新幹線の運転士さんになれますように」「ケーキやさんになれますように」「アンパンマンに会えますように」など短冊に書かれたお子さん達のかわいいお願ひごとがきっとお星さまに届いた事と思います。

裏面に続く

## ☆プール遊び

園庭に広げられた沢山のプールを見ながらお子さん達は登園すると「先生プール入る？」「今日、くじらさんのプールにする！」と楽しそうな会話。園での初めてのプール遊びで「楽しんでくれるかしら？」「お水を怖がらないかしら？」と教師の心配をよそにどのお子さん達も楽しく動き廻りはじける様な笑顔。毎日元気な歓声があふれていました。プール遊びを終えた後は涼しいお部屋でゆっくり体を休めたり、お昼寝をしたり…と一人一人に合わせ十分配慮していました。事故、怪我もなく全員元気に終える事ができました。夏休み中、預かり保育参加のお子さん達は引き続きプール遊びを行っていきます。



## ☆書写文字指導

6月末に書写文字指導講師松井敬子先生に来園していただき、全学年が「美しい文字を書く為」の指導を受けました。きりん組では年少組よりスタートする「ひらがな」の書写文字指導への導入としてまず、書く為の道具を知り美しい文字を書く為の「基本となる姿勢」「鉛筆の持ち方」から学んでいます。初めて手にする鉛筆に慣れ筆圧をつける様ぐるぐる書き、縦線、横線など沢山の遊びをしています。又、日課を通して「ひらがな」を読んだり “「あ」のつくものは何があるかな？” 等の言葉遊びを行ったりと文字に興味を持つ事ができる様楽しく進めています。1学期末に持ち返します書写文字プリントをご覧になり今後に向けての正しい姿勢や鉛筆の持ち方についての助言をしていただきながら夏休み中ご家庭での遊びとして取り組んでみて下さい。

